



Communiqué Hockey Suroît

11 mars, 2015

Modification de réglementation pour la mise en échec corporelle

Hockey Québec a annoncé aujourd'hui que la mise en échec sera enlevé dans les catégories Bantam CC et Midget BB à partir de la saison 2015-2016. Le communiqué de Hockey Québec est disponible sur le site de Hockey Suroît, www.hockeysuroit.com. Le Midget AA et Bantam BB continuera de permettre la mise en échec.

En plus de ces changements de réglementation, Hockey Suroît prévoit des changements aux services offerts dans ces mêmes catégories afin de réduire le coût de la saison. Pour la saison 2015-2016, Hockey Suroît devrait combler les équipes double lettre suivantes:

- 1 Midget AA, 2 Midget BB
- 1 Bantam BB, 2 Bantam CC

Plus de détails sur la prochaine saison suivra ce printemps.

Rule change on the use of body checking

Hockey Quebec announced today the removal of body checking from the Bantam CC and Midget BB categories effective as of the 2015-2016 season. The complete announcement from Hockey Quebec is available on our web site at www.hockeysuroit.com. This change does not affect Midget AA nor Bantam BB.

In addition to these rule changes, Hockey suroit is planning changes to the services offered for these categories with the goal of reducing the season cost. For the 2015-2016 season, Hockey Suroit is required to form the following double letter teams for the Bantam and midget categories:

- 1 Midget AA, 2 Midget BB
- 1 Bantam BB, 2 Bantam CC

More information regarding next season will be sent out in the spring.

Jamie Rancourt
President, Hockey Suroit